
市民出行打车难 的哥抱怨生意差

新区出租车市场陷怪圈

晚报讯（见习记者 侯

韶莹）

目前
，

新区出租车市
场出现这样一个

“

怪圈
”：

市
民出门需要坐出租车时经
常找不到车

，

而出租车转上
半天却又拉不到乘客

。

这种
“

打车难
”、“

拉客难
”

的状况
给市民出行和出租车生意
都造成了一定影响

。

家在福田生活区的高
小姐昨日有事外出

，

本打算
打车的她等了半天也没能
等来出租车

。

她告诉记者
说

，

自己经常遇到这样的情
况

，

需要打车的时候等到心
焦也等不到车

，

特别是到了
雨雪天

，

打车更是困难
。

相对高小姐的无奈
，

出
租车司机张先生则抱怨生
意太差

，

他经常是开着空车

在市区转上几圈也拉不到
一个乘客

。 “

现在油价这么
高

，

所以我们经常只在火车
站

、

大商场等处等客
，

像福
田生活区那块儿人流量较
少的地方我们去得就少

。 ”

我市某出租车公司的
王小姐告诉记者

，

我市市区
现有出租车六七百辆

，

以前
运营公司曾计划在每辆出
租车上安装电台

，

但是由于
在资金等方面和出租车主
没有达成一致

，

所以至今也
未安装

。

对于市民打车难的
情况

，

王小姐首先建议市民
坐出租车时最好记住司机
电话以方便以后出行叫车

，

同时她也希望我市有关方
面能尽快建设出租车叫车
系统

，

以方便市民出行
。

湖水太臭

人工湖成“垃圾湖”

山城区园林处：改观须待批复

晚报讯 （晚报记者 孙 敏 见习

记者 陈海寅）

“

枫岭公园人工湖里的水
脏死了

，

又腥又臭
，

湖面上都是垃圾
，

很
影响公园的形象

，

你们快来看看吧
。 ”

11

月
21

日
，

山城区张先生拨通本报新闻热
线

，

反映枫岭公园人工湖卫生状况极差
，

他呼吁有关方面及早治理
。

张先生告诉记者
，

他习惯每天早上
到枫岭公园晨练

，

但近段时间以来
，

他发
现公园人工湖里的水质越来越差

，

湖面
上漂满了垃圾不说

，

湖水也因长期没有
更新变得又腥又臭

。

张先生说
，

来公园游
玩健身的市民对此都很有意见

。

11

月
22

日
，

记者来到枫岭公园
，

找
到了张先生所说的人工湖

。

记者发现
，

这
里正如张先生所说

，

湖内漂浮着很多生
活垃圾

，

湖水散发出一种难闻的腥臭味
儿

。

“

这里很长时间没人管理了
，

湖内的
垃圾也没有人清理

，

时间久了水质就变
差了

。 ”

和家人到公园来游玩的王女士对
记者说

，

人工湖本来是用来美化公园环
境的

，

可现在却成了影响公园形象的一
处败笔

。

来公园里健身的宋女士告诉记者
，

她经常来公园散步
，

如今每次走过人工
湖时都得捂着鼻子小跑过去

。 “

这很影响
大家的心情

。 ”

宋女士说
，“

有关部门应该
重视一下这个问题

，

枫岭公园作为山城
区的一个亮点

，

一直是大家最喜爱和骄
傲的地方

，

很多外地游客也经常会慕名
来这里休闲游玩

。

现在公园里的人工湖
这么脏

，

我们不能让它因此影响了整个
城市的形象

。 ”

带着市民的意见
，

记者找到了山城
区园林管理处的负责人了解情况

。

该负
责人告诉记者

，

枫岭公园人工湖水质差
很大一部分原因是因为没有水系循环

。

园林处已于
2006

年
9

月向省建设厅递
交了园林修编计划

，

现已通过审批
。

而人
工湖的引水工程报告现在也已报到省建
设厅

，

但目前暂时还未批下来
。 “

等引水
报告批下来之后

，

园林处计划从附近的
工农渠引水到人工湖

，

使公园形成良好
的水系循环

，

这样就能使水质问题得到
改观

。 ”

该负责人说
。

七旬老人外出迷路

晚报讯 （记者 卫

珩）

11

月
20

日上午
，

20

多
名群众手持锦旗和感谢信
来到鹤山区姬家山乡派出
所

，

感谢这里的民警热心送
回了他们走失的家人

。

11

月
18

日晚
6

时许
，

姬家山乡派出所值班室突
然接到

110

指挥中心的指
令

，

说在娄家沟玉富石料厂
附近有一名老人迷路

。 “

天
气这么冷

，

老人要是晚上找
不到家

，

可怎么过夜呀
？！ ”

值班民警张全中心中不免
一惊

，

放下电话
，

他立即带
领所内执勤人员赶往现场

。

在娄家沟玉富石料厂
不远处

，

张全中他们发现一
名衣着单薄

、

在寒风中瑟瑟
发抖的老人

。

老人看起来有
七十多岁的样子

，

在和民警
交谈时话语不清

。

张全中把
这名老人扶上警车接到了
派出所

。

由于老人年岁已大
，

民
警们经过很长时间耐心细
致的询问才得知老人的名
字和家庭大致住址

。

带着这
不多的信息

，

派出所民警再
次联系

110

指挥中心
，

查询
是否有居民求助寻人或失
踪人口相关报警

。

一番等待
后

，

110

指挥中心向姬家山
乡派出所反馈

，

位于山城区
的红旗街派出所接到过居
民报警求助查找失踪家人

，

失踪人员与姬家山乡派出
所救助的老人特征相似

。

得
到线索后

，

姬家山乡派出所
当即与红旗街派出所取得
联系

，

并在对方的协助下找
到了报警人

。

经查证
，

这名
老人正是报警人要找寻的
走失的家人

。

原来
，

这名已经七十多
岁的老人

，

在外出时不慎迷
失了方向

，

在被民警发现时
他已经离家两天一夜

。
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公交驾驶员服务热情

新区读者沈女士

11

月

20

日来电：

20

日下午她乘坐
21

路公交车回家
，

当时
车上已经没有了座位

，

公交车驾驶员就
想办法在驾驶座后面为她腾出了一个位
置让她坐下

，

并待她坐稳之后才开车
，

态
度非常和善热情

。

沈女士说
，

这是她第二
次坐这辆公交车

，

上次遇到的也是这名
女驾驶员

，

也是等她坐好后才开车
，

对乘
客特别有礼貌

。

沈女士嘱托记者一定要
在

《

淇滨晚报
》

上表扬表扬车牌号为豫
F13036

的
21

路公交车女司机
，

并说现在
很多公交车司乘人员在对待老年乘客时
态度都很冷漠

，

应该把这位热心女司机
树立成司乘人员学习的榜样

。

见习记者 陈海寅

烦心事 关注事 突发事
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寒冬至 流感多发

室内勤通风换气，多进行户外运动可有效预防

晚报讯（见习记者 张

征 白 瑞）

眼下已进入寒
冬

，

到各医院就诊的流行性
感冒患者明显增多

。

如何做
好流感的预防和控制

，

11

月
20

日
，

记者在市疾病预
防控制中心了解到

，

我市今
冬流感预防及疫苗接种工
作已经全面展开

。

在市疾病预防控制中

心二楼的疫苗接种门诊
，

一
些家长带着孩子正在接种
流感疫苗

。

预防接种门诊主
任孟卫红介绍说

：“

入冬以
来

，

每周都有一百余人前来
接种流感疫苗

，

其中大多数
是婴幼儿和老年人

，

以及一
些流感病毒抵抗力较差的
易感人群

。

为方便广大市民
接种流感疫苗

，

我们的工作

时间相应调整为早九时至
晚九时

，

周末也安排了值班
医生

。 ”

市民蔡女士告诉记
者

：“

我家孩子冬天容易感
冒

，

抵抗力比较差
。

听医生
说打流感疫苗可以有效预
防流感

，

为了孩子能够健康
过冬

，

我今天特意过来给孩
子打流感疫苗

。 ”

免疫规划所的崔清华

科长告诉记者
，

流感作为呼
吸道传染疾病

，

其病毒近距
离内容易传染

，

同时流感病
毒容易变异

，

控制比较困
难

。

由于病原体不一样
，

不
同于一般性感冒

，

流感的症
状多为发烧

、

头痛
、

四肢无
力等

。

目前
，

我市的流感预防
工作已全面展开

，

市疾控中

心在全市各县区都设置了
流感疫苗接种点

，

并在流感
易发区做了相关的预防宣
传工作

，

提醒市民注意预防
流感

。“

室内勤通风换气
，

多
进行户外运动增强自身免
疫力

，

这些都是预防流感的
有效方式

。 ”

崔清华说
。

是好是差 比比看

淇滨区现场办公评比小区管理

晚报讯（见习记者 李

玲）

“

鹤翔西区在管理上存
在物业费征收难

，

维修资金
跟不上

，

窨井盖丢失
、

草坪
损坏未能及时维修

，

造成了
恶性循环

；

业主所属单位较
多

，

楼与楼之间存在各自为
政的现象

，

造成目前管理上
不尽如人意

。 ”

11

月
19

日
，

淇滨区召集相关部门主要

负责人在三和佳苑
、

鹤翔西
区

、

黎阳商贸城等居民小区
和商业小区就城市管理召
开现场办公会

，

会上
，

新区
鹤翔西区物业管理办公室
负责人如是说

。

据了解
，

此次现场办
公

，

首先对物业管理较好
、

环境整洁优美的三和佳苑
小区进行了现场观摩

，

由小

区物业办介绍了管理经验
，

同时
，

与会人员对管理中存
在问题较多的鹤翔西区

，

以
及存在垃圾随处堆积

、

污水
管道不通

、

道路没有硬化等
问题的黎阳商贸城也进行
了现场对比

。

是好是差
，

看
看比比

。

淇滨区此前把整个城
区划分为

31

个责任区
，

由

区级领导和区直部门分片
包区

，

负责小区管理的督
促

、

检查和指导
，

配合办事
处对责任区内的主次干道

、

背街小巷
、

机关
、

学校
、

医
院

、

企事业单位
、

居住区
、

城
中村

、

市场
、

商场等市容环
境每月进行检查

、

评比
，

并
推行

“

优秀
”

者挂红旗
、

状况
差者挂黑旗激励措施

，

建立

维护设施定期排查制度
、

季
度例会制度

、

新闻媒体监督
管理制度

，

完善一月一次例
会

、

一季度一次现场办公的
机制

。

“

领导这么重视
，

我们
鹤翔西区一定会加强管理

，

尽快改变小区面貌
。 ”

现场
会结束时

，

鹤翔西区物业办
负责人表态说

。

“刘大哥讲话，理太偏……”

11

月

21

日上午，市湘江小学四年级一班不断传出

一阵阵豫剧唱腔，稚嫩的童声唱得有板有眼。 为了丰富学生们的课余生活，陶冶他

们的艺术情操，湘江小学把豫剧请进了活动课的课堂。 在豫剧老师的指导下，孩子

们沉浸其中，一招一式学得惟妙惟肖。

图为学生们正在跟老师学习豫剧。

晚报见习记者 赵 玮 摄

把豫剧请进课堂

车“骑” 车，过大街

11

月

22

日，一辆三轮摩托载着人和一辆自行车驶过山城区春雷路。

城市街道上人、车流量都非常大，稍不注意就会发生交通事故。 可有些交通参

与者常常置安全于脑后，演绎着一场场马路惊险剧。 对此，市民盼交管部门能加大

对交通违法行为的查处力度。

晚报记者 李国庆 摄


